

Stellungnahme des Sekretariats des ZK der SED zum Bericht der Kreisleitung der SED Weißenfels über „Erfahrungen bei der Durchführung der Parteiwahlen in den Grundorganisationen“

Die bisherigen Ergebnisse und Erfahrungen der Parteiwahlen dokumentieren eindrucksvoll die gewachsene Reife, Kampfkraft und Massenverbundenheit der Kreisparteiorganisation der SED Weißenfels bei der schöpferischen Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED. Charakteristisch für die Berichtswahlversammlungen sind eine kämpferische, optimistische und konstruktive Atmosphäre sowie ein freimütiger Meinungsstreit bei der kollektiven Erörterung der weiteren Aufgaben der Grundorganisationen in Vorbereitung des X. Parteitages der SED.

Die grundlegenden Ausführungen des Generalsekretärs des ZK der SED, Genossen Erich Honecker, vor den Parteiaktivisten in Gera haben bei den Kommunisten und Bürgern im Kreis breite Zustimmung gefunden und in allen gesellschaftlichen Bereichen neue Aktivitäten zur allseitigen Stärkung der DDR, des Sozialismus und des Friedens ausgelöst. Die Kreisleitung hat dazu auf breiter Ebene das gründliche Studium und die Aussprache organisiert und eigene Schlußfolgerungen für die Partei- und Massenarbeit abgeleitet.

Auf vielfältige Weise bringen die Mitglieder der Partei und die Werktätigen ihre Übereinstimmung mit der Politik der SED für Frieden, Entspannung und Abrüstung sowie den Dank für ihren auf Vollbeschäftigung und Volkswohlstand, auf Wachstum und Stabilität gerichteten Kurs der Hauptaufgabe zum Ausdruck. Mit den Parteiwahlen bekräftigen die Parteikollektive ihre Bereitschaft, diesen zielklaren marxistisch-leninistischen Kurs durch disziplinierte, ehrliche, ergebnisreiche Arbeit an jedem Arbeitsplatz weiter aktiv zu unterstützen und ihn gegen jegliche Angriffe des Gegners zu verteidigen.

Eindrucksvoll widerspiegeln die im Kreis Weißenfels im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des X. Parteitages erarbeiteten 3,3 Tage Planvorsprung in der Industrie und die bisher höchsten Erträge in der Pflanzenproduktion die massenmobilisierende Wirkung der Losung „Das Beste zum X. Parteitag! - Alles zum Wohle des Volkes!“

Für die weitere Durchführung der Parteiwahlen in den Grundorganisationen und für die Vorbereitung der Kreisdelegiertenkonferenz empfiehlt das Sekretariat des ZK der Kreisleitung Weißenfels, sich vor allem auf folgende Aufgaben zu konzentrieren:

1. In Auswertung der Rede des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED, Genossen Erich Honecker, in Gera ist bei allen Kommunisten und Werktätigen volles Verständnis für die Strategie und Taktik unserer Politik zu errei-